

ADELARD GASCON

Depuis octobre 1968, M. Adélarde Gascon agit comme conseiller spécial près l'Agence canadienne de développement international; il fait partie du personnel de la Direction de liaison et évaluation qui est composée de spécialistes des divers secteurs de l'activité de l'Agence dans le domaine de la coopération internationale. En avril 1964, il assumait la responsabilité de réorganiser et d'intensifier le programme canadien de coopération internationale dans le domaine de l'enseignement avec les pays francophones de l'Afrique et du Sud-Est asiatique. En 1967, on lui confia la direction de la coopération en éducation dans le cadre de tous les programmes de l'ACDI. Il était entré à la Fonction publique du Canada en septembre 1963, au ministère du Nord canadien et des Ressources nationales où il fut chargé de la révision des manuels et des programmes scolaires.

Educateur de carrière, M. Gascon a été durant plusieurs années rattaché au ministère de l'Education de l'Ontario comme inspecteur d'écoles dans diverses régions de la province, professeur à l'Ecole normale de l'Université d'Ottawa, chargé de la préparation de cours par correspondance et de cours de recyclage pour les enseignants en Ontario et en Nouvelle-Ecosse. Il a aussi participé à la rédaction de manuels scolaires. Dans la région d'Ottawa, ses fonctions comportaient une part importante d'administration.

Diplômé de l'Université d'Ottawa, M.A. et Ph.D., il a reçu sa formation professionnelle à l'Ecole de pédagogie de la même université et à l'Université de Toronto. En 1940, il obtenait le B. Péd. de l'Université de Montréal. Grâce à une bourse du Gouvernement français, il a suivi des cours en 1947 à l'Université de Paris.

Il est président-fondateur de l'Association canadienne des inspecteurs d'écoles et des directeurs d'études de langue française; Fellow de l'Ontario Teachers' Federation et membre à vie de l'Association des enseignants franco-ontariens.